

Skripsi ini adalah persembahan untuk papa dan mama tercinta.



KATA PENGANTAR

Assalamu 'alaikum Warahmatullahi Wabarakaatuh

Alhamdulillah rabbil'alamin atas segala nikmat iman dan Islam, kesempatan, serta kekuatan yang telah diberikan Allah Subhanahu wata'ala sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat beriring salam untuk tuntutan dan suri tauladan Rasulullah Shallallahu 'Alaihi wa Sallam beserta keluarga dan sahabat.

Skripsi ini dibuat sebagai tugas akhir serta persembahan untuk mama dan papa tercinta. Judul skripsi ini adalah **“Karakteristik Penderita Gagal Ginjal Kronis yang dilakukan Hemodialisis di Bagian Unit Hemodialisa RSUD Al Ihsan Kabupaten Bandung Tahun 2014”**. Skripsi ini disusun dengan maksud

memenuhi salah satu syarat untuk menempuh ujian Sarjana Kedokteran Fakultas Kedokteran UNISBA.

Terimakasih kepada Prof. Dr. dr. M. Thaufiq S Boesoirie, MS., Sp. THT KL-(K) selaku Rektor Unisba, kepada Prof. DR. Herri S. Sastramihardja, dr., Sp. FK(K) selaku dekan FK UNISBA periode 2004-2012, Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar dr.,AIF selaku Dekan Fakultas Kedokteran Unisba yang telah memberi dukungan dalam pelaksanaan tugas akhir ini.

Terimakasih kepada Apen Afgani, dr., Sp PD., M.Kes. selaku pembimbing I penulis yang selalu memberikan masukan dalam penyusunan skripsi ini, Lisa Adhia Garina, dr.,MSi.Med.,Sp.A. selaku pembimbing II atas segala ilmu, nasehat, dukungan, dan bantuan yang telah diberikan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini, kepada Yuniarti, drg. selaku dosen wali yang memberikan dukungan dalam penyusunan skripsi ini.

Ucapan terimakasih tiada tara untuk kedua orang tua dr. H. Ade Barsya dan Dra. Tetty Sugiarti yang telah menjadi orang tua terhebat yang selalu memberikan dukungan moral maupun materil, motivasi, kesabaran, nasehat, cinta, perhatian dan doa yang tentu takkan bisa terbalas. Untuk Anne Teresna Dewi dan Mahesa Bayu Ajie selaku kakak untuk dukungan yang tak pernah henti, serta keluarga besar terimakasih atas bantuan dan motivasinya selama ini. Ucapan terimakasih penulis juga ucapkan kepada Bapak Ukim selaku penanggung jawab di Bagian Unit Hemodialisa dan seluruh pihak yang telah membantu di RSUD Al Ihsan Kabupaten Bandung.

Tidak lupa penulis ucapkan terimakasih kepada a keluarga besar Myosin 11 atas dukungan serta semangat yang selalu diberikan. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada teman satu bimbingan Idharmawan, Jasmine, dan Wita atas dukungan serta semangat dan tempat berbagi pikiran. Ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada para sahabat alm. Sasqia Winda Hainidar, Annisa Tri, Nabila Syahbudi, Annisa Putri Distya, Dhien Aziella dan Kerry Addelina yang tidak pernah putus memberikan semangat.

Terimakasih juga penulis sampaikan untuk Risya Amalina, R.A Vivi Yunita, Reza Indra Pratama, Setya Rofiq, Adriani Nadhirah, Rahmaniati, Fadhilah Ayu Rizani, Abdurahman Mahmud dan Ridha Diastari untuk dukungan, motivasi, dan kebersamaanya. Tidak lupa ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada seluruh kakak tingkat di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu untuk kritik, saran, dan inspirasi kepada penulis.

Penulis mohon maaf atas segala kekurangan dan keterbatasan dalam penyusunan skripsi ini. Penulis berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat kepada semua pihak. Semoga semua pihak yang telah membantu mendapatkan pahala dan balasan dari Allah Subhanahu wata'ala. Terimakasih.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakaatuh

Bandung, 31 Juli 2015

Penulis,